
hallo Iknim,

danke für Deine Rückmeldung. Natürlich sind "Alltagssituationen" nicht jedermanns Sache. Die
Geschichte ist rund um das Verb "warten" entstanden.

Zu Deinem Hinweis: es gibt viele Menschen, die lieber ein Fahrrad benützen, als sich in die öffentlichen
Verkehrsmittel zu quetschen. Aus dieser Sicht ist der ÖVV nicht "fein" genug.

Dir ein schönes Wochenende

Ernst

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Warten auf Godot
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